

灰钾港より8

いわき市立久之浜中学校通信 第8号 平成30年11月26日発行

ヤングアメリカンズ大野中・久之浜中合同公演

11月15日(木)に大野中学校にて、ヤングアメリカンズ大野中・久之浜中合同公演が行われました。 午前と午後のワークショップを経て最後にショーと、生徒たちは、大野中の生徒との交流も楽しみながら 素晴らしいダンスと歌の発表を体験しました。生徒たちは、普段の学校生活では得られない様々な体験から多くのことを学ぶことができました。生徒と先生方の頑張りに拍手、そして、大野中学校のみなさん、ヤングアメリカンズのみなさんに感謝したいと思います。











防犯教室が行われました

11月5日(月)に、いわき中央警察署久之浜駐在所の前田竜男さんを講師にお迎えして、防犯教室が行われました。SNS等の犯罪被害や危険に関する現状を知るとともに、不審者への対応について学びました。生徒は、自らのこととして真剣な態度で参加しました。市内においても、不審者事案が多数起きており、学校でも指導しているところですが、ご家庭でのご指導もよろしくお願いします。また、SNS等についてのトラブルについては、ご家庭でのルールや使用状況の把握など、未然防止に十分留意いただきたいと思います。



元気に楽しく校内球技大会が行われました

11月9日(金)に、1年生から3年生までを縦割りに8チームを編成し、午前中にドッジボール、午後にバレーボールの種目で校内球技大会が実施されました。学年を越えてのチーム編成で、好プレーあり珍プレーありの楽しい体育的行事となりました。最後に先生方と優勝チーム、3年生チームとのエキシビジョンゲームも行われ、大いに盛り上がりました。





授業参観・三者相談 お世話になりました

11月2日(金)に、授業参観・学年懇談会が行われました。 1年生は保健体育、2年生は数学、3年生は英語と各学年担任外の先生の授業でした。学年懇談会では、学校生活での様子や1・2年生は、新しい県立高校入試制度や修学旅行等について、3年生は目前に迫った進路等について話し合われました。

また、11月12日(月)~20日(火)まで三者相談が行われました。3年生は、当面する進路選択に向けて、1・2年生は、学習・生活状況を振り返り今後に向けての有意義な話し合いをもつことができました。保護者の皆様には、お忙しい中、ご出席いただきまして本当にありがとうございました。

なお、12月には、学校評価に関するアンケートを実施しま すので、ご理解とご協力をお願いします。



信号機のない横断歩道における歩行者優先等について

文科省、県・市教育委員会を通じて警察庁より依頼がありましたので、保護者の皆様にお知らせします。 11月22日(木)~28日(水)までの1週間、全国一斉の信号機のない横断歩道における歩行者優先 等を徹底するための広報啓発強化期間を設け、全国警察を挙げて、運転者・歩行者双方の遵法意識の高揚 を図っています。十分理解している交通ルールですが、再確認をお願いします。

- 1 自動車対歩行者の事故の大半が、道路横断中に発生している。
- 2 自動車の信号機のない横断歩道手前での減速義務が不十分である。
- 3 歩行者の道路横断中の事故の多くが、横断歩道以外の箇所で発生している。

【校訓】

協力・勤勉・飛躍

【教育目標】

進んで学習に励み、学力の向上を目指す生徒 心身ともに健康で、たくましい生徒 礼儀正しく、心豊かな生徒

福島県いわき市立久之浜中学校

T979-0333

福島県いわき市久之浜町久之浜字大場72番地の1 TEL0246-82-3021 FAX0246-82-3026 E-mail: hisanohama-jh@city,iwaki,fukushima,jp

文責 校長 横田 勝秋